

30.06.2015 – 11:00 Uhr

## BKW ISP AG / BKW renforce son segment CVCS

Bern (ots) -

Dans les cantons de Schaffhouse et de Zurich, BKW rachète deux entreprises spécialisées dans les installations du bâtiment. Elle renforce ainsi sa position sur le marché dans l'agglomération de Zurich. Les sociétés Lutz Bodenmüller AG (Beringen SH) et Weber AG (Stäfa ZH) prennent le statut de filiales de BKW ISP AG. Ainsi, près de 250 collaborateurs sont désormais actifs au sein de BKW ISP AG dans le domaine du chauffage, de la ventilation, de la climatisation et des sanitaires (CVCS).

Lars Losinger, directeur de BKW ISP AG, se réjouit de ces acquisitions: «Ces deux entreprises ont une excellente réputation et leurs spécialistes sont reconnus dans le secteur. Ils compléteront nos compétences de manière optimale.»

La société Lutz Bodenmüller AG, spécialisée dans le domaine des installations du bâtiment, propose à ses clients des prestations globales. Dans le domaine de la construction, Lutz Bodenmüller effectue des travaux de sanitaires et de chauffage. L'entreprise propose également ses services pour la toiture, la plomberie ainsi que pour les installations électriques et solaires. Elle fournit ces prestations aussi bien dans le cadre de constructions de nouveaux bâtiments que de rénovations de systèmes de chauffage et d'installations sanitaires. En cas de dérangement sur les installations solaires, les systèmes de chauffage, de réglage et de ventilation ou lors d'une rupture de conduite d'eau, un service d'urgence est disponible 7j/7 et 24h/24. Lutz Bodenmüller emploie 20 collaborateurs.

Weber AG est une entreprise bien ancrée dans la région du lac de Zurich et gérée depuis deux générations par ses propriétaires. Son cœur de métier comprend les installations sanitaires et de chauffage dans le cadre de constructions et de transformations de bâtiments industriels et résidentiels. La préfabrication des conduites à l'interne et le vaste entrepôt dont dispose l'entreprise lui permettent d'intervenir avec rapidité et flexibilité. L'équipe de 22 collaborateurs comprend 5 apprentis. Depuis sa création, l'entreprise accorde une importance croissante à la formation et au perfectionnement de ses employés qualifiés.

L'acquisition de Lutz Bodenmüller AG et de Weber AG permet à BKW ISP AG de poursuivre son développement dans le domaine CVCS, dont font déjà partie les sociétés BKW ISP Gebäudetechnik AG, Cantoni Haustechnik AG, Hertig Haustechnik AG, Armin Neukom Installationen AG, Karl Waechter AG et Marzolo & Partner AG.

Contact:

Media Relations

Tél.: 058 477 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100774952> abgerufen werden.